

## Kreuzfahrt mit der Costa Favolosa in den Vereinigten Arabischen Emiraten

### Kreuzfahrt mit Costa Favolosa

Dubai-Oman-Abu Dhabi-Fujairah-Khasab-Dubai.

Flug ab **Salzburg** über **Wien** nach **Dubai** mit anschließender Einschiffung auf der **Costa Favolosa**.

Wir waren fasziniert von diesem schönen Schiff und unserer **Außenkabine mit Balkon** im Achterdeck. Das Frühstück und Mittagessen konnte man in mehreren SB-Restaurants am Deck 9 einnehmen. Das 5-gängige Abendmenü wurde uns im Borgogna-Restaurant auf Deck 3 serviert. Die Ausstattung der Restaurants und der enorm vielen Bars sind gigantisch und jeden Abend die tolle Live-Musik in sämtlichen Bars war sensationell!

Im Theater gab es abends ein Super-Angebot von Shows und Konzerten.

Fitness kann man sehr ausführlich betreiben. Es gibt eine Laufstrecke ganz oben am Deck, ein tolles Fitnessstudio ganz vorne am Bug mit Rundumsicht. Täglich wurden Bewegungsprogramme angeboten, für alle Altersklassen.

Und nun zur Kreuzfahrt, die Route: Dubai-Oman-Abu Dhabi-Fujairah-Khasab-Dubai.

Die Reise beginnt, wir fahren nach **Muscat**. Sonntag um 8:30 sind wir im Hafen, 9 Stunden haben wir Zeit und erkunden Muscat zu Fuß. Nach dem Spaziergang genossen wir die Sonne am Schiff.

Um 18:00 legte unser Schiff ab und fuhr Richtung **Fujairah**. Ankunft Montag 7:00 wir absolvierten einen sehr interessanten Ausflug Fujairah und seine Tradition.

Um 16:00 ging es Richtung **Abu Dhabi**, Ankunft Dienstag 7:00. Abu Dhabi erkundeten wir mit dem Taxi. Wir waren begeistert von dieser Stadt, der Scheich Zayed-Moschee und der Formel 1 Strecke. Weiter ging es um 18:00 nach **Khasab**. Ankunft Mittwoch 8:00 wir machten eine Bootsfahrt zu den Omani Fjorden, muss man unbedingt gesehen haben.

Um 19:00 nimmt das Schiff Kurs auf **Dubai**, wir hatten 1 1/2 Tage die Möglichkeit Dubai zu besichtigen. Am späten Nachmittag fuhren wir mit dem Taxi ins Zentrum. Dubai bei Nacht ist ein Erlebnis.

Der krönende Abschluss dieser supertollen Reise war am Freitag, wir machten einen Ausflug zum Thema Zukunft von Dubai und Burj-Khaliva- Wolkenkratzer, viele Attraktionen von Dubai wurden uns gezeigt.

Empfehlenswert ist es die Ausflüge im Voraus per Internet zu buchen, die Tickets liegen bei Ankunft schon in der Kabine. Vorteil ist, es ist kostengünstiger und viele Ausflüge waren am Schiff schnell ausgebucht!

Diese Reise war für uns perfekt von der Buchung samt Ausführung!

**Helga und Alois Lacher Seewalchen**

Lust auf eine Kreuzfahrt durch die Vereinigten Arabischen Emirate bekommen?

Unsere Mitarbeiterinnen beraten Sie gerne.





## Verfasser

Helga und Alois Lacher